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银河娱乐集团对澳门前景充满信心 

 

积极捕捉市场商机拓展未来 

 

 

2009 年 02 月 23 日 

 

银河娱乐集团 (下称银河) 今晚假座星际酒店举行一年一度的传媒新春联欢晚宴。副主席

吕耀东在致辞时表示，今年适逢中华人民共和国成立六十年周年和澳门特别行政区成立十

周年，将会成为一股重大的动力，推动本澳发展。银河对本澳博彩业的前景充满信心，将

继续在良好健全的财政基础上，按市场情况的变化捕捉商机，拓展业务，协助推动澳门成

为世界旅游及休闲中心。 

 

吕耀东表示：「2009 年对澳门和国家来说，都是意义重大的一年。今年是澳门特别行政

区成立十周年的大日子，标志着「一国两制〃澳人治澳」的成功实践，是本澳市民的骄傲

。今年，也是澳门政府换届的一年，新的特别行政区行政长官和立法会将会诞生，领导本

澳迈向更美好的未来。与此同时，今年也适逢中华人民共和国成立六十周年，全国上下，

包括澳门在内，都会筹备连串的活动，庆祝国家经过半世纪的艰苦奋斗，一跃成为今日世

界强国，在国际上扮演越来越重要的角色。本人相信，上述重要事件，将会成为一股重大

的动力，推动本澳的发展，也会振奋一直紧守岗位，自强不息的本澳大小企业和市民，更

有信心和毅力迎向未来的挑战。」 

 

他续称：「银河娱乐集团对澳门的博彩市场充满信心。虽然受到金融海啸的影响，路氹银

河渡假城的开幕日期，需要延迟至 2010 年，但建筑工程仍然密锣紧鼓地继续进行。只要

市场的环境恢复过来，我们便会马上定出一个新的开幕日期，为到来澳门旅游的客人提供

一个崭新的选择，促进澳门旅游业的发展。」 

 

吕耀东强调，银河的财政十分健全。最近我们即使回购面值 13 亿港元的银行债券，仍然

坐拥超过 50 亿的充裕流动现金，使我们可以随时完成银河渡假城的项目。尽管市场环境

不理想，银河的市场占有率不但没有受到影响，反而取得 30%的理想增长。 
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吕耀东又说：「星际酒店是银河一颗亮丽的明星，在竞争越来越激烈的市场中不断推陈出

新，创出佳绩，备受业界的肯定。继 2007 年夺得「五星钻石奖」外，星际酒店于 2008 年

也获业界颁发多个重要的奖项，当中包括「2008 中国百佳酒店」、「中国酒店百强」、

「中国十佳商务酒店」以及今年一月获得具权威性的 International Gaming Awards 颁发「最

佳娱乐场室内设计」奖。」 

 

银河除了致力发展业务外，也会全力支持澳门政府的政策。在 2008 年，即使受到金融海

啸的影响，我们全力赞助政府的大型体育活动，包括连续第四年赞助 FIVB 世界女排大奖

赛和连续第五年赞助澳门银河娱乐马拉松; 此外，我们也因应国内的四川大地震和百年一

遇的特大雪灾，略尽棉力，作出捐献，援助受灾的同胞。在未来，银河将会继续作出积极

的贡献。 

 

银河娱乐集团副主席吕耀东于 2009 银

河娱乐集团传媒之夜致辞。 
 

 



 

3 | P a g e  
 

 

 

 

 

 

 

银河娱乐集团副主席吕耀东与一众公司管理层祝酒。 

传媒之夜的表演节目中，多为集团员工展示星级才华。晚宴中

，先有银河龙舟「太鼓」表演队作开幕表演，借着击鼓的方式

延伸银河龙舟队的团结精神，声势如虹。 
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于星际酒店 Whisky Bar 任职，曾获 08 亚洲花式调酒赛冠军、

国际赛亚军的星级调酒员 Mel Anthony Padua 于晚宴上献技，

表现精湛，博得全场掌声。 
 


